
Ata da Reunião do Conselho 
 

 ATA nº 246 da 210ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DO 

TRABALHO 

 

No dia vinte e seis de novembro de dois mil e catorze, com início às 13h30, no 

Auditório Luiz Antonio Bonato, localizado no 5º andar desta SETS, situado na Rua 

Pedro Ivo, nº 750, nesta Capital, com a presença dos(as) seguintes 

Conselheiros(as): Sônia Maria dos Santos (suplente) – SEPL; Núncio Mannala 

(suplente) – SETS; Fabiana Cristina Campos (Titular) – SEED; Alexandre Donizete 

Martins (suplente) – UGT; Klauss Dias Kuhnen (suplente) – FAEP. Justificativas: 

Ernane Garcia Ferreira (titular) – CUT; Geasi Oliveira de Souza (titular) – 

FETRANSPAR; Roberto Luiz Hart Teixeira de Freitas (Titular) – FEPASC; Elizeu de 

Oliveira Freitas (suplente) – SESA; José Lucio dos Santos (titular) – SESA; Helder 

Eduardo Vicentini (suplente) – FACIAP; Denílson Pestana da Costa (titular) – 

NCST; João Francisco Zafanelli Cubas (titular) – FECOMÉRCIO; José Toaldo Filho 

(titular) – FIEP; Priscilla Fátima Caetano do Lima (suplente) – FIEP; Amin José 

Hannouche (titular) – SETS; Nircélio Zabot (titular) - SEDS. Convidados: José 

Maurino O. Martins (SETS/DETER); José Eduardo V. Joncab (Instituto Cidade JR); 

Rejane Brgssan (Instituto Cidade JR); Adriane L. Steinke (Instituto Cidade JR); 

Maria José Rossetti (SETS/DQP) e Aldameri Imthurm – Secretária Executiva dos 

Conselhos da SETS; realizou-se a 210ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual 

do Trabalho do Paraná, tendo como pauta: 1.ABERTURA. 2.Aprovação das Atas 

das Reuniões: Extraordinária de Outubro e das Ordinárias de Setembro e 

Outubro/2014. 3.Informes da Presidência e Secretaria Executiva. 4.Aprovação do 

Plano de Trabalho CP/SINE 2ª Etapa 2015. 5.Aprovação da demanda PRONATEC 

para o 1º semestre de 2015. 6.ENCERRAMENTO 01 – Abertura. A vice-presidente 

Fabiana (SEED) iniciou a reunião agradecendo a presença dos conselheiros que se 

fizeram presentes e informou que devido ao número de conselheiros presentes 

nenhum item de pauta poderia ser deliberado. Fabiana fez a leitura da pauta 2. 

Aprovação das Atas das Reuniões: Extraordinária de Outubro e das Ordinárias de 

Setembro e Outubro/2014. 3. Informes da Presidência e Secretaria Executiva. A 

Secretaria Executiva informa:1. Recebimento das justificativas de ausência dos 

seguintes conselheiros: Nircélio Zabot (SEDS); Helder Eduardo Vicentini 

(FACIAP); Priscilla Fátima Caetano de Lima (FIEP); José Toaldo Filho (FIEP); 

Ernane Garcia Ferreira (CUT); Roberto Luiz Hart Teixeira de Freitas (FEPASC); 

Denílson Pestana da Costa (NCST); Geasi oliveira de Souza (FETRANSPAR); Amin 

José Hannouche (SETS); João Francisco Zafanelli Cubas (FECOMÉRCIO); José 

Lucio dos Santos (SESA); Elizeu de Oliveira Freitas (SESA). 2. Recebimento do 

Convite para a cerimônia de abertura do Seminário Copel de Boas Práticas 

Socioambientais, a se realizar às 13h30 do dia 03/12/2014 no hall de entrada do 

auditório do Museu Oscar Niemayer – MON, em Curitiba. 3. Confirmação de 

recebimento do Ofício 018/2014-CET dos municípios de: Joaquim Távora, 

Carlópolis, Conselheiro Mairinck, Querência do Norte, Primeiro de Maio, Sabáudia, 

Guaraci, Alvorada do Sul, Marilândia do Sul e Pérola do Oeste. 4. Recebimento do 

Ofício nº 148/2014 – Prefeitura do Município de Conselheiro Mairinck, em resposta 

ao Oficio nº 018/2014-CET (ANEXO 1). 5. Recebimento do Ofício nº 495/2014 – 

Prefeitura do Município de Uraí, em resposta ao Ofício nº 018/2014-CET (ANEXO 

2). 6. Recebimento do Ofício – CAD-1624/14 da Fomento Paraná de 19 de 

novembro de 2014 convidando o Dr. Marcelo Alvarenga Panizzi para participar da 

108ª Reunião Ordinária do Conselho de administração da Fomento Paraná, no dia 

26 de novembro de 2014, às 14h30, na sede social da empresa. 4.Aprovação do 

Plano de Trabalho CP/SINE 2ª Etapa 2015. 5.Aprovação da demanda PRONATEC 

para o 1º semestre de 2015. A vice-presidente Fabiana (SEED) sugeriu que fosse 

convocada uma reunião extraordinária para a aprovação das Resoluções nº 



333/2014 e 334/2014. O assunto foi discutido e o conselheiro Klauss (FAEP) 

propôs que fosse antecipada para o dia 3 (três) a reunião ordinária de dezembro 

prevista para o dia 10 (dez) e que fosse realizada no mesmo dia a reunião 

extraordinária. Foi decidida a data de 3 (três) de dezembro para a realização da 

reunião extraordinária às 13h30 e logo na sequencia a realização da reunião 

ordinária às 15h00. ENCERRAMENTO. Fabiana (SEED) agradeceu a todos pela 

presença, e deu por encerrada a 210ª Reunião Ordinária do Conselho Estadual do 

Trabalho, da qual eu, Aldameri Imthurm, lavrei a presente ata. Curitiba, 26 de 

novembro de 2014. 

 


